



Comisión Permanente, entre bloqueo de debate político y polémica por Gutiérrez Luna

“Ya regresa, querida senadora Olguita, regresa por el bien de la institución, regresa por el bien del país, sobre todo, regresa por el bien de la pluralidad”, demandó la vice coordinadora de los senadores del Partido Acción Nacional Kenia López en protesta por la conducción “autoritaria” de la sesión de la Comisión Permanente por parte del morenista, Sergio Gutiérrez Luna, en sustitución de Olga Sánchez Cordero.

La panista acusó que en la reunión de la Mesa Directiva, la mayoría de Morena y sus aliados del PVEM y PES se negaron a debatir la agenda política que pedía la oposición y en que abordarían la presunta violación a la Ley electoral que hicieron los aspirantes de Morena a a la presidencia de la República y otros servidores públicos al asistir al mitin proselitista en Toluca, Estado de México.

Los reclamos llegaron a la tribuna, donde a petición de diversos grupos parlamentarios, el presidente en funciones de la Mesa Directiva tuvo que someter a votación si se incluía la agenda política en el orden del día, lo cual fue rechazado por la mayoría de Morena.

<https://www.24-horas.mx/2022/06/15/comision-permanente-entre-bloqueo-de-debate-politico-y-polemica-por-gutierrez-luna/>